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A Vasectomia foi o tema do Saúde em Questão do dia 10 de abril de 2014. 

Para falar sobre o assunto, o apresentador e Doutor Paulo Fernando recebeu o 

chefe do serviço de Uroginecologia do Hospital Municipal Maternidade-Escola 

Vila Nova Cachoeirinha (HMEC), Dr. Luis Gustavo Morato de Toledo. 

Durante a entrevista, o convidado falou sobre o surgimento do procedimento, 

no século 19, e as variações de sua utilidade. Segundo ele, a vasectomia era 

aplicada com a intenção errônea de tratar problemas prostáticos, e depois, 

passou a ser utilizada para melhorar a virilidade masculina. “Só no início dos 

anos 1960 que ela começou a ganhar espaço na esterilização e no 

planejamento familiar”, completou o urologista. 

A partir de uma pesquisa de 2003, Toledo também discorreu sobre o aumento 

do número de cirurgias, nos últimos anos, e sua relação com a descrença dos 

homens no mito do comprometimento da vida sexual.  Ele ainda orientou os 

interessados em realizar o procedimento a estarem com a decisão bem 
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estabelecida. “Se for casado, ele deve estar com bom relacionamento com a 

esposa e também não deve ter medo da cirurgia”, observou.  

.Para assistir ao programa, acesse o Youtube do Canal 

Profissional:www.youtube.com/user/redesaopaulosaudavel 
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